

El Gobierno nacional consideró hoy "una falta de respeto" y una "tomadura de pelo" la negativa del jefe del ejecutivo porteño, Mauricio Macri. Es por no autorizar que la exposición Tecnópolis se lleve a cabo en avenida Figueroa Alcorta. Además se confirmó que la muestra será trasladada a otro lugar del país.

"De un día para el otro se le ocurrió (no dar el permiso), comportándose como el dueño de la ciudad", embistió el secretario general de la presidencia, Oscar Parrilli, contra Macri, a quien acusó de ser un "mentiroso".

En una conferencia de prensa en la Casa Rosada, Parrilli sostuvo que si bien la presidenta Cristina Fernández resolvió no judicializar "el tema", hizo al mandatario comunal "responsable" de los daños y perjuicios que puede ocasionar la decisión que han tomado.